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DWM L.P. 08
9mmLuger

Hersteller: DWM
Kaliber: 9mmLuger
Zustand: neuwertig
Abgabe nur an Inhaber einer Erwerbsberechtigung.

Beschreibung:
Unseren aktuellen Auktionskatalog und zusätzliche Angebote finden Sie auf der
Internetseite www.thies-schmid-waffenauktionen.deHalbautomatische Pistole        
Mod.: L. P. 08Herst.: DWM      Deutsche Waffen- und  Munitionsfabriken
BerlinBaujahr: 1917S.Nr.: 1312 g nrgl bis  auf Sicherungs Schieber;    Magazin
nrgl.  zur WaffeKal.: 9mm LugerSeltene fast neuwertig erhaltene Lange Pistole 08
der Firma DWM aus dem Jahr 1917 schon bereits, ohne seitlich verstellbarem Korn.
Die originale Brünierung ist zu über 98% im Original erhalten, jedoch stellenweise
minimal abgenutzt. Die Anbauteile wie Riegel, Abzug, Sicherung usw. noch
weitgehend mit den originalen Anlassfarben versehen.Am Gabelstück befindet sich
linksseitig die S.Nr. 1312, das Fertigungsjahr 1917 auf der Oberseite und an der
rechten Seite der zeitgenössische Beschuss in Form eines stilisierten Adlers sowie
drei zeitgenössische Abnahmen, Krone über gotischem Buchstaben. Der Verschluss
weist wie üblich das Herstellerlogo DWM auf dem Mittelgelenk sowie den
zeitgenössischen Beschuss am Vordergelenk und die letzten zwei Ziffern der
Seriennummer an den drei Gelenkteilen, auf.Am Griffstück befindet sich an der
Vorderseite die komplette S.Nr. 1312 g.Der Lauf trägt die Kaliberangabe 8,83, die
S.Nr. 1312 mit dem Buchstaben g sowie den zeitgenössischen Beschuss in Form
eines stilisierten Adlers der Firma ERFURT.Der Sicherungsflügel ist nrgl. mit der
Waffe jedoch der Sicherungsschieber trägt die S.Nr. 75.In der Waffe befindet sich
ein gut erhaltenes, gefalztes Magazin mit Holzboden nrgl. zur Waffe.Die Pistole
weist im Weiteren an den üblichen Stellen und Kleinteilen wie üblich die S.Nr. und
ggf. diverse Abnahmen auf.Fast neuwertig erhaltene Lange Pistole 08 mit nrgl.
Magazin. Mehr Angebote, sowie unseren aktuellen Auktionskatalog finden Sie auf
der Internetseite thies-schmid-waffenauktionen.de You can find our current auction
catalogue and additional offers on the website www.thies-schmid-
waffenauktionen.deSemi-automatic pistol Mod.: L. P. 08Manufactured by DWM
Deutsche Waffen- und Munitionsfabriken BerlinYear of manufacture: 1917S.Nr.:
1312 g nrgl except for safety slide;    Magazine nrgl. to the weaponCalibre: 9mm
LugerRare long pistol 08 by DWM from 1917 in almost mint condition, already
without adjustable front sight. The original bluing is over 98% original, but minimally
worn in places. The mounting parts such as bolt, trigger, safety etc. still largely in
the original tempering colours.On the left side of the fork there is the serial no.
1312, the year of manufacture 1917 on the top and on the right side the
contemporary proof mark in the form of a stylised eagle as well as three
contemporary acceptance marks, crown above a Gothic letter. As usual, the slide
bears the manufacturer's logo DWM on the centre pivot as well as the contemporary
proof mark on the front pivot and the last two digits of the serial number on the
three pivot parts.The complete serial no. 1312 g can be found on the front of the
grip frame.The barrel bears the calibre 8.83, the serial no. 1312 with the letter g as
well as the contemporary proof mark in the shape of a stylised eagle of the ERFURT
company.The safety wing is identical to the weapon but the safety slide bears the
S.Nr. 75.The gun contains a well preserved, folded magazine with wooden base
matching the gun.The pistol also bears the usual S.Nr. and various acceptance
marks in the usual places and small parts.Long pistol 08 in almost mint condition
with nrgl. magazine. More offers, as well as our current auction catalogue can be
found on the website thies-schmid-waffenauktionen.de
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